



Nombre de alumnos: Palma Acevedo Felipe Mauricio

Nombre del profesio: cergio

Nombre del trabajo: resumen de acupuntura.

Materia: antropologia.

Grado: 1

Grupo: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

La acupuntura es una rama de la medicina tradicional china, que ya se practicaba en épocas remotas. El término (del latín, dos agujas y Puntura, punzada), acuñado por los jesuitas misioneros que visitaron la China en el siglo XVII y se atribuye al método, expresa solo una parte del mismo que debería llamarse acupuntura y moxibustión o simplemente "Aguja y Moxá" (Tchen-Ziu) de acuerdo con su nombre original. Este procedimiento terapéutico es de ejecución aparentemente sencilla pues consiste en la introducción de agujas metálicas o en la estimulación eléctrica de ciertos puntos de la piel. Sobre de esta sencilla operación se oculta, sin embargo una formidable construcción lógica, una vasta construcción de perspectiva cósmica cuyas partes ajustan entre sí como un mecanismo de presión. Es el resultado de la observación del paciente y de aplicación metódica del empirismo metódico, transmitido y acrecentado a través de los milenios. Los puntos que se estimulan son los puntos chong, situados en lugares precisos y determinados. Cuando observamos una lamina de acupuntura vemos que los puntos están unidos entre sí mediante líneas o son los meridianos. Según los chong son vasos (chong) conductores de un fluido que denominan Chi y que nosotros traduce por energía. Los puntos son

pas, como energía o nodos, situados
a lo largo de la conducta por donde
circula la energía. Esta energía, responsable
de la vida y de la salud del organismo.
Esta energía, responsable de la vida y
de la salud del organismo, no es un
Flujo energético. Este compuesto en realidad
por fuerzas o tendencias iguales y opuestas
(YIN y YANG) bien sangre y energía.
Estas medidas en exactas proporciones,
pero varían según el momento o
según la regulación del cuerpo si su
proporción si su proporción se altera,
es la enfermedad. La medida proporción
exacta, configura el equilibrio, la salud
es el equilibrio; la enfermedad y el
desequilibrio. La energía que circula en
el organismo es de origen cósmico;
el hombre mismo es también producto
de fuerzas cósmicas. Naturalmente, estas
son ideas que encontramos en las
siguientes escuelas Filosóficas Chinas.
Los libros antiguos, el mito y la super-
stición están en las leyendas, pero
en las primeras complicaciones médicas
todo eso desaparece para dar lugar
a ideas claras surgidas de un razonamiento
consistente en la observación y
experiencia. Si el hombre es un
producto de fuerzas cósmicas, si la
salud y el equilibrio, se busca de
una aplicación de manera coherente
para poder resolver los grandes
misterios de la vida en el estado

El concepto de salud ha cambiado significativamente a lo largo del tiempo. La conceptualización de la OMS en la primera mitad del siglo XX entendió la salud "un estado completo de bienestar físico, mental y social y no solo como la ausencia de afecciones o enfermedades". Lo que permite comprender la salud no solamente desde los equilibrios biológicos, sino como un sistema de valores, como noción que la gente usa para interpretar sus relaciones con el orden social. Estos conceptos han evolucionado y hoy se entiende a la salud como un recurso para la vida y no el objetivo para la vida, en el cual estar sano es la capacidad para mantener un estado de equilibrio apropiado a las condiciones y las necesidades sociales. Conocer el estado de salud de los individuos es estudiar los diferentes determinantes relacionados con la biología de la persona, con el medio ambiente, con el sistema de salud que le atiende y con los estilos de vida que lo caracterizan su comunidad y por consiguiente, con su cultura de acuerdo con deber. Las representaciones y prácticas de salud no son hechos aislados sino espontáneos, pues forman un desarrollo y ubicación en el tiempo y en el espacio, en estrecha relación con la realidad económica o de un grupo social. Por ello la problemática de la salud no debe afrontarse en forma individual, sino dentro de la sociedad de la cual parte cada persona. Los estudios sobre la salud y la enfermedad pueden ser abordados de diversos modos. Uno de

Bibliografía:

<https://books.google.es/books?hl=es&lr=&id=S8ekTljCqhwC&oi=fnd&pg=PA13&dq=Acupuntura&ots=9T6FsuNhXJ&sig=7Rueib0kjDnR7VUdZC640x9tSAw#v=onepage&q=Acupuntura&f=false>